

Forums pour l'entourage

## Le cannabis est trop présent...

Par Profil supprimé Posté le 23/05/2024 à 05h49

Bonjour,

Je suis avec mon mari depuis 16 ans cette année. J'ai arrêté il y a 4 ans la cigarette et le cannabis, car je suis tombée enceinte. Et je n'ai pas repris. Actuellement, mon mari continue à fumer les deux. J'avoue que ça me rend exécrable envers lui, car il ne fait pas attention à notre enfant: il fait ses joints devant lui, même qu'il fume dehors, la porte de la fenêtre ne peut pas être fermé à l'extérieur, on sent tout. Notre enfant voit tout. Ça devient très pénible car il grandit et il commence à se poser de questions.

Malgré que j'essaye de raisonner mon mari, rien ne marche et alors j'ai fini par être désagréable. De plus, il n'est pas très réactif pour nous proposer des sorties, des activités... et parfois, il râle car il n'a pas très envie. Je sors plus avec notre enfant et du coup, on n'est moins ensemble.

Je ne sais plus quoi faire, ça donne envie de me séparer de lui pour protéger notre enfant.

Vous ferez quoi à ma place?

## 5 réponses

---

Elody7834 - 09/06/2024 à 18h54

Bonjour,

Bravo à vous d'avoir arrêter tout ça. Pour votre mari s'il ne veut rien faire ni même par rapport à votre enfant c'est grave. Mais bon, je ne connais pas cette drogue et je me pose également énormément de questions à ce sujet. Il faudrait savoir pourquoi il prend ça, à quelle fréquence etc.

Je pense que votre compte à rebours est lancé comme le miens d'ailleurs. C'est triste pour vous car il y a un enfant mais il faut le protéger. Je vous envoie mon courage et je suis sûr que vous ferez le meilleur choix pour votre avenir.

Kxmelxa - 11/07/2024 à 19h39

Bonjour ,

Tu le savais qu'il fumait avant de faire l'enfant , pourquoi tu lui reproche aujourd'hui ?

Fallait pas faire l'enfant si ça te gêne ..

Profil supprimé - 12/07/2024 à 07h19

Merci Elody7834

Kxmelxa, je le reproche aujourd'hui car il m'avait promis qu'il arrêtait le cannabis. Il ne tient pas ses promesses.

Kxmelxa - 12/07/2024 à 08h40

Les hommes font bcp de promesses pour rien . 2 solutions : la première tu l'acceptes comme il est et tu lui fais des rappels , tu l'encourages à diminuer etc .. la 2ème tu te sépare de lui jusqu'à qu'il arrête cette drogue , à ce moment là vous revenez ensemble . Des fois il faut être radical , on ne rigole pas avec la drogue et pas avec les enfants . Courage

Moderateur - 12/07/2024 à 15h28

Bonjour Kxmelxa,

Je vous invite à partager votre expérience avec les autres personnes du forums. Vos réponses et conseils très directs délivrés sans autre échange peuvent heurter les autres.

Bien à vous